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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 27/03/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventisette del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 200104 dell’11/03/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Russo Nicolò, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:44 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Di Vincenti, Lupo e il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio e chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Alle ore 09:45 entrano in aula i Conss. Buccola e Di Vincenti. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente – Rimette in discussione la mozione avente per oggetto: Rettifica intitolazione 

villetta da “Franco Franchi e Ciccio Ingrassia” a “Vittime Ebree della Shoah”, firmata dal 

Cons. Di Vincenti, già dibattuta, la cui votazione rinviata, nel corso della seduta di Consiglio 

svoltasi giorno 22 u.s. 

Il Cons. Di Vincenti – Riassume quanto detto durante la seduta precedente e ribadisce che 

l’intento dell’intitolazione della villetta alle Vittime Ebree della Shoah è di rendere evidente che, 

pur nel rispetto delle diverse etnie di coloro che sono rimasti vittime delle leggi razziali Nazi-

Fasciste, il maggior numero di trucidati sono stati Ebrei (circa 6.000.000). 

Il Cons. Tuzzolino - Riafferma che la mozione ha valenza ideologica e culturale perché 

riguarda un importante periodo storico di difficile interpretazione. Sarebbe opportuno che argomenti 

simili fossero approfonditi con la presenza di esperti. E’ disponibile a dare il proprio parere positivo 

perché bocciare la mozione equivarrebbe a bocciare un’idea. 

Il Presidente – Si compiace per la mozione presentata dal collega perché il tema gli tocca il 

cuore giacchè ha visitato diversi Campi di concentramento e di sterminio e può testimoniare 

l’indescrivibile sensazione che si prova ne vedere come luoghi, cimeli e oggetti personali dei 

deportati ricordino le atrocità commesse nei loro confronti. Ritiene che l’intitolazione della villetta 

sia un giusto riconoscimento alla memoria degli Ebrei. 

Il Cons. Buonpasso – Si complimenta con il collega Di Vincenti ed è pienamente favorevole 

all’approvazione della mozione. 

Alle ore 10:03 entrano il Vice Presidente Schiera e il Cons. Lupo.  

Alle ore 10:04 il Presidente mette in votazione la mozione e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00 

Favorevoli 09 

Astenuti 01 (Schiera) 

Contrari 00 

La mozione è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:05 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Ragguaglia il Consiglio sull’incontro tenutosi il giorno precedente cui hanno 

partecipato l’Assessore al Bilancio D’Agostino, il Dott. Norata, Presidente della RAP e tutti i 
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Presidenti di Circoscrizione. Comunica che è stato affrontato il tema del Decentramento e valutate 

in modo positivo le lamentele dei Presidenti di Circoscrizione dal punto di vista contabile. A breve 

sarà emesso un comunicato stampa congiunto fra Assessore e Presidente RAP. L’Assessore ha 

messo prioritariamente nella sua agenda il Decentramento e tutti gli atti necessari all’attuazione con 

l’istituzione di un tavolo tecnico nel quale saranno coinvolti tutti i soggetti interessati per attuare 

quanto previsto dalla legge. Il Presidente Norata ha letto una relazione sull’impiantistica per il 

miglioramento del servizio e ciò che intende realizzare per lo smaltimento dei rifiuti. Informa che 

l’Amministrazione Comunale, tramite l’Assessore D’Agostino, ha messo a disposizione della RAP 

circa 5.000.000 di euro per la realizzazione dei CCR in tutte la Circoscrizioni. Personalmente ha 

espresso parere negativo sull’istituzione del CCR in via Libero Grassi e parere positivo in un’area 

comunale in via E. Basile poiché il sito può essere raggiunto da tutti i quartieri. Il Dott. Norata ha 

posto l’accento sullo spazzamento acclarando che vi sono difficoltà dovute ai pensionamenti e ai 

trasferimenti di personale ad altri settori. Sta definendo un piano per lo spazzamento meccanico che 

sarà sottoposto al vaglio delle Circoscrizioni per eventuali migliorie. Per la raccolta differenziata si 

sta predisponendo una delibera che prevede incentivi per i cittadini che conferiranno i rifiuti nei 

CCR. 

Informa inoltre, che oggi avrà un incontro con l’Assessore al Decentramento e i Presidenti di 

Circoscrizione in cui si parlerà ancora di Decentramento e riuscire a capire quali sono gli 

intendimenti e cosa l’Amministrazione Comunale intende portare avanti. Inoltre, prima di essere 

sottoposto al Consiglio Comunale, il tema del Decentramento passera al vaglio della Commissione 

competente con la quale ci si potrà confrontare. Rimarca che le competenze fra Circoscrizioni e 

Consiglio Comunale sono diverse fra loro. 

Fra alcuni giorni incontrerà il Dott. Norata per delineare la raccolta differenzia prevista nel 

quartiere Mezzomonreale.  

Ricorda che nella seduta di domani sarà affrontato il tema del PUMS con la presenza in aula 

degli attori interessati e che nella seduta prevista per il prossimo 4 aprile, con inizio alle ore 09.00, 

sarà presente il Vice Sindaco Giambrone. 

Il Cons. Dentici – Fa presente che lo scorso 22 marzo è stato stoppato il progetto sulle linee 

tranviarie per cui crede sia inutile parlarne domani. Tiene a precisare che all’inizio dello scorso 

anno è stata approvata una sua mozione che prevedeva l’istituzione di un’isola ecologica in un’area 

all’interno del parcheggio Basile. Riferisce che in merito ha avuto un colloquio con l’Ing. Biondo il 

quale ha supportato la deliberazione ritenendo idonea allo scopo l’area designata. Le altre aree di 

via E. Basile sono vincolate per cui non vede dove possa essere istituita un’isola ecologica 

alternativa. 

Il Cons. Di Vincenti – Approva quanto detto dal Dott. Norata a proposito degli incentivi per 

invogliare i cittadini a mettere in atto la raccolta differenziata. Comunica che per impegni di lavoro 

non potrà essere presente alle sedute di Consiglio di domani e del 4 aprile p.v. 

Alle ore 10:30, terminate le comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

 

         F.to il Segretario                                                                 F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  

            

 

  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

                                                     

 

 


